

Reit- und Fahrverein Birkenau e. V.
Am Pfarrwald 18
69488 Birkenau



Pressemitteilung vom 9.11.2017

Text

Weihnachtsreiten beim Reitverein Birkenau / RuF Birkenau ausgewählt für Initiative Sportverein 2020

Der Reit- und Fahrverein Birkenau lädt herzlich ein zum Weihnachtsreiten am 1. Advent, 3.12.2017, von 15.00 bis 18.00 Uhr auf der Reitanlage am Pfarrwald. Während die Kinder auf den Schulponys des Vereins kostenfrei reiten dürfen, können sich Eltern und Freunde bei Crêpes, Bratwurst und Glühwein aufwärmen. Die Kinder sollten robuste Kleidung und feste Schuhe tragen und einen Reit- oder Fahrradhelm mitbringen. Bei kleinen Vorführungen werden die Reitschüler des Vereins zeigen, was sie in den vergangenen Wochen vorbereitet haben.

Der Vorstand des Reitvereins möchte sich bei all jenen bedanken, die über das Jahr zum Gelingen der Vereinsarbeit beigetragen haben. Sie haben durch ihr Engagement zahlreiche reitsportliche Erfolge, ein rundum gelungenes Turnier und viele weitere Angebote für Familien und Kinder möglich gemacht. Ein besonderer Dank geht an die Sponsoren aus Birkenau und der Umgebung: mit ihrer Unterstützung konnte ein neues Schulpony und modernes Trainingsmaterial angeschafft werden.

Auch die Erneuerung der Hallenbande wurde mit Hilfe von Spenden und durch die fleißigen Hände einiger Eltern umgesetzt. Weitere Sanierungsmaßnahmen an den Gebäuden und Einrichtungen der Reitanlage sind in Planung. Größte Herausforderung für die Ehrenamtlichen des erst seit Juni 2017 amtierenden Vorstands sind das Einwerben von Spenden und Sponsoren für diese Maßnahmen sowie die mit viel Aufwand verbundene Beantragung von Fördergeldern.

Sportverein 2020: RuF Birkenau als einer von nur 23 Vereinen ausgewählt

„Unser Ziel ist es, die Voraussetzungen zu schaffen, um die Angebote des Reitvereins zeitgemäß gestalten zu können“ erläutert Dunja Ferring-Appel, 1. Vorsitzende. „Daher freuen wir uns besonders, als einer von nur 23 Vereinen in der Metropolregion Rhein-Neckar für die Initiative Sportverein 2020 ausgewählt worden zu sein.“ Die Initiative möchte dazu beitragen, das große Potenzial von Sportvereinen hinsichtlich Integration und Inklusion zu entfalten, Barrieren abzubauen und den gesellschaftlichen Zusammenhalt zu stärken. Sie wird getragen von der BASF als Initiator und Premiumpartner, der Initiative Sport der Metropolregion Rhein-Neckar, den regionalen Sportbünden und Sportkreisen, Südzucker und Nielsen Sports. Die Vereine erhalten individuelle Beratungen und Coachings, wobei der Schwerpunkt auf der Beschaffung von Informationen, passenden Fortbildungen und der Vermittlung geeigneter Kooperationspartner liegt.

Weitere Informationen auf www.ruf-birkenau.de

2.580 Anschläge, 350 Wörter

Ansprechpartner Öffentlichkeitsarbeit

Susanne Rienecker
Am Pfarrwald 13b
69488 Birkenau
06201 39 88 30
s.rienecker@t-online.de